



Hilfstransport war ein Erfolg

Bereits zum 30. Mal war ein Hilfstransport von Homberg in die weißrussische Stadt Stolin unterwegs. Der Partnerschaftsverein brachte Hilfsgüter wie Kleiderspenden, Babynahrung und mehr in Hombergs Partnerstadt. Nachdem es die Freigabe für das Abladen des Lasters von den Behörden gab, war die Freude bei Joachim Jerosch (Foto) und seinem Team groß. Zwei Tage mussten sie auf die Genehmigung warten. HNA-Redakteurin Maja Yüce begleitete den Transport und berichtet über ihre Eindrücke. (may)

Foto: Yüce **SEITE 3**